

A COLLECTION OF
EXPERIENCE

JOHANN STRAUSS II.
JUBILÄUMS MENÜ

PRÉLUDE

Champagne Maison Louis Roederer Collection 243

AMUSE BOUCHE

GEBRATENE GÄNSELEBER

Calvados | Steierischer Apfel | Brioche

CONSOMMÉ VOM KAPAUN

*Potpouri von Johann's Lieblingseinlagen |
Wurzelgemüse*

HIRSCHRÜCKEN

*Herbstlicher Gemüsegarten | Kaffee-Bourbon-Pfeffer
Sauce*

PUNSCH À LA ROMAINE

Champagne | Rum | Zitrone | Orange

HIMBEERE PAVLOVA

*Schweizer Meringue | Himbeer Sorbet
Vanille | Rosenwasser*

PETIT FOURS

VIER GANG MENÜ 160

WEINBEGLEITUNG VIER GÄNGE 70

WIEN, DEN 13. OKTOBER 2023

1894 gründet Baron de Coubertin das Olympische Komitee und ein mit einem Daimler Motor ausgestatteten Wagen von Armand Peugeot gewinnt das erste Automobilrennen zwischen Paris und Rouen.

In London wird die Tower Bridge fertig gebaut.

In Wien dreht sich ebenfalls alles um ein Monument der Stadt.

Johann Strauss II. feiert im Oktober sein 50-jähriges Bühnenjubiläum im Grand Hotel Wien.

Am 15. Oktober 1844 hatte er im Hietzinger Café Domayer seinen ersten Auftritt gefeiert.

Am 15. Oktober 1894 werden ihm zu Ehren Konzerte auf der ganzen Welt gegeben. Den ganzen Oktober feiern die Wiener „Ihren“ Walzerkönig.

In Rom, Hamburg und von Budapest bis nach New York erklingen die Töne von Strauss. Johann Strauss II. der bereits vor über 50.000 Menschen in Philadelphia gespielt hat, zeigt sich tief bewegt.

Der Höhepunkt ist schließlich ein Gala Abend im Grand Hotel Wien.

Am 15. Oktober hat die Künstlervereinigung Wiens den Maestro und 200 Gäste zum Dîner gebeten. Unter den Gästen auch Johannes Brahms. Ein anderer prominenter Gast des Hotels ist als Zaungast anwesend. Er hat das Personal gebeten, in einem angrenzenden Raum den Reden und der Musik zuhören zu dürfen. Es ist Großfürst Konstantin von Russland der im Grand Hotel Wien logiert und ein treuer Verehrer der Musik von Strauss ist.



GRAND HOTEL WIEN
since 1870